## いいのである。

### 桜丘中

## 頼りにされる存在になる



### これがイチオシ

### 手作り行灯 力作ぞろい

毎年8月に開催されている桜ケ丘夏 祭りでは、会場である桜丘小学校の校 かず 庭に桜丘中の生徒が作った行灯が飾ら れ、暗い夜道の足もとを照らします。 とくとく 独特なデザインや模様が描かれ、地域 の人たちから好評を得ています。

、特に優秀な作品は、後日中学校の 廊下に飾られたり、近くにある大型商 業施設「BRANCH」に飾られたりします。夜にずらっと並んだ行灯はとて も壮観で、夏の夜を美しく彩ってい ます。どれも一生懸命作った力作ぞろ いですので、ぜひ見に来てください!

仙台市立桜丘中学校

仙台市青葉区桜ケ丘8の2の1

022(279)1711

生 徒 304人



(こうけん) に取り組む生徒たち。(右上から時計回りに)能登 半島地震で募金活動に励(はげ)む、地域防災訓練で人工呼吸(こきゅう)を学ぶ、学校周辺の清掃に汗を流す、夏祭り後にごみ拾いを行う

編集委員 芳賀妃華、出口倖輝(2年) 指導教員 伊藤昂樹

# 明るく思いやる心大切に

しつぶの

次回は 吉成小 (仙台市) 富谷中(富谷市)

宮城県



### これがイチオシ

### 「四つの心」を磨き生活

利府第三小学校のシンボルは、校庭 で見守ってくれている「大公孫樹」で す。開校当時の43年前から、この木に は「求める心」「美しい心」「強い心」 「感謝の心」が託されています。私た ちは、季節によっていろんな表情を見 せるこの木が大好きです。

私たちは毎日、この四つの心を磨い ています。自分から積極的に学ぶこと、 誰にでも親切にすること、難 しいこ とでもあきらめずに最後まで取り組む こと、心から「ありがとう」と伝える ことを意識して生活しています。

利府町立利南第兰小学校 利府町森郷後楽東1の5

022 (356) 5530

山口 哲哉 児 童 415人

要望(ようぼう)で実現(じつげん)したスポーツ大会

編集委員郷家蒼奈、佐々木舞梭、柴田奏音、小関萌叶、鈴木颯太、 浜田脩佑(6年)指導教員 後藤昌吉、佐々木芽衣子